

Lembaga Pelatihan Manajemen Sektor Publik & LPAI

Executive Short Course

Certificate of Fraud Prevention & Deterrence in Government™

Diskripsi Judul	Certificate of Fraud Prevention & Deterrence in Government™ Sebagai bukti kompetensi dan komitmen pemegangnya terhadap pencegahan fraud/korupsi.
Fasilitator	Tim Instruktur LPMSP & LPAI Lembaga Pengembangan Auditor Internal
Deskripsi	<p>Tak dapat dipungkiri bahwa saat ini sudah banyak pejabat yang terjerat kasus korupsi hanya karena tidak tahu kalau tindakan mereka sudah termasuk dalam kategori korupsi. Untuk kasus seperti ini faktor sistem & prosedur kerja haruslah menjadi fokus perbaikan. Artinya mencegah korupsi tidak cukup hanya dengan mengganti pejabat/personalnya tanpa memperbaiki sistem & prosedur yang memungkinkan terjadinya lagi kecurangan/penyelewengan.</p> <p>Memerangi kecurangan sebelum terjadi sangat penting bagi kelangsungan hidup organisasi (usaha maupun instansi). Organisasi - bagaimanapun - harus mengambil kesempatan untuk mempertimbangkan, memberlakukan dan memperbaiki langkah-langkah untuk mendeteksi dan mencegah kecurangan sebelum terjadi. Upaya gabungan harus dilakukan oleh dewan direksi, komite audit, auditor internal dan eksternal serta personil manajemen risiko dan para penyidik dengan melibatkan personil operasional dan pihak lainnya untuk mengelola risiko kecurangan ini.</p> <p>Pelatihan yang intensive ini akan membekali peserta dengan best practices pencegahan kecurangan mulai dari mendeteksi hingga memperbaiki sistem pencegahan agar kecurangan tidak terjadi. Dengan demikian peserta tidak hanya menjadi kompeten tapi juga memiliki komitmen dalam mencegah fraud di lingkungan kerjanya.</p>
Tujuan & Manfaat Pelatihan	<ul style="list-style-type: none"> • Menjelaskan tentang Fraud ditinjau dari sisi tugas seorang pejabat/aparatur negara • Menguraikan berbagai jenis dan potensi-potensi kecurangan dalam kegiatan operasional dan bagaimana cara mencegahnya • Menguraikan tentang bagaimana mengenali adanya tanda-tanda/gejala adanya kecurangan dan bagaimana cara mendeteksinya. • Menguraikan secara sistematis hal-hal yang perlu diketahui oleh pejabat/aparatur negara dan manajer pada umumnya dalam mencegah terjadinya kecurangan • Secara umum pelatihan ini akan meningkatkan partisipasi peserta dalam mengamankan anggaran pemerintah dan mencegah terjadinya korupsi.

Lembaga Pelatihan Manajemen Sektor Publik & LPAI

Executive Short Course

Certificate of Fraud Prevention & Deterrence in Government™

Target Audience	<ul style="list-style-type: none"> • Kepala-kepala Kantor & Staf Pemerintah Pusat dan Daerah • Kepala-kepala Dinas dan Jawatan Propinsi/Pemkot/Pemkab • Pejabat-pejabat/Aparatur Negara termasuk anggota Legislatif yang ingin memahami fraud dan pencegahannya • Pimpinan dan Staf Profesional Perusahaan BUMN/BUMD • Pimpinan dan Staf Profesional Perusahaan Swasta maupun LSM yang berminat • Satuan Pengendalian Internal, Auditor Internal, Staf Inspektorat, Penyidik, Personil Manajemen Risiko, peminat lainnya
Pokok-Pokok Bahasan	<ol style="list-style-type: none"> I. Terminology FRAUD (Kecurangan) <ol style="list-style-type: none"> a) Pengertian Kecurangan b) Faktor-faktor Pemicu Kecurangan (Pressure – Opportunity – Rasionalization) c) Pelaku Kecurangan d) Statistik Kecurangan e) Korupsi, Kolusi dan Nepotisme (KKN) II. Potensi Kecurangan dalam Instansi/Organisasi/Perusahaan <ol style="list-style-type: none"> a) Jenis-jenis Kejahatan Kerah Putih (White-Color) yang trend dewasa ini b) 25 Alasan Mengapa Karyawan Melakukan Kecurangan c) Latar-belakang terjadinya Kecurangan Manajemen d) Kondisi-kondisi Khusus yang menyebabkan terjadinya kecurangan III. Klasifikasi Kecurangan <ol style="list-style-type: none"> a) Jenis-jenis kecurangan dari sudut akibat yang ditimbulkan b) Jenis-jenis kecurangan dari sisi akuntansi IV. Gejala & Tanda-Tanda Peringatan Adanya Kecurangan <ol style="list-style-type: none"> a) Tanda-tanda peringatan kecurangan b) Indikasi-indikasi adanya Aktifitas Kecurangan V. Solusi Manajemen, Pendekatan dan Teknik-Teknik Pencegahan Kecurangan VI. Hal-hal yang perlu diketahui oleh para eksekutif/pejabat/aparatur negara dan para manajer pada umumnya dalam mencegah terjadinya kecurangan <ol style="list-style-type: none"> a) Jenis dan Modus Operandi Kecurangan b) Kecurangan dalam kaitannya dengan Pengadaan Barang/Jasa c) Kecurangan yang berkaitan dengan pencucian uang (money laundering)

Lembaga Pelatihan Manajemen Sektor Publik & LPAI

Executive Short Course

Certificate of Fraud Prevention & Deterrence in Government™

	<p>d) Kecurangan karena konflik kepentingan, gratifikasi, dsb</p> <p>e) Langkah-langkah yang harus diambil bila menemukan tanda-tanda atau indikasi adanya kecurangan; dan bagaimana mengkomunikasikannya dengan pengawas internal/eksternal?</p> <p>f) Bila Anda Kepala Kantor atau Pengawas Internal, langkah-langkah strategis apa yang sebaiknya harus Anda tempuh saat ini agar kecurangan tidak lagi terjadi di lingkungan kantor Anda?</p> <p>VII. Sharing Experience & Discussion Executive Summary</p>
Jadwal & Lokasi	<p>Juni 15-16, 2017 09:00-16:00 Hotel SAPHIRE - Yogyakarta</p> <p>Agustus 7-8, 2017 09:00-16:00 Jakarta</p> <p>Oktober 25-26, 2017 09:00-16:00 Bandung</p> <p>Desember 19-20, 2017 09:00-16:00 Bali</p> <p><i>*Kami dapat menjadwalkan di bulan dan/atau kota lainnya bila ada permintaan dari min 10 peserta</i></p>
Investasi/Peserta	<p>Rp.6.500.000,00 > Rp.5.500.000,00</p> <p>Tidak termasuk pajak pemerintah dan akomodasi</p>
Cash Back:	<p>Ingin dapat CashBack? Click link berikut untuk melihat ketentuannya: http://lpmsp.org/cashback2017 atau hub WA:08815608163</p>
Fasilitas	<ul style="list-style-type: none"> • Setiap peserta yang berhasil menyelesaikan pelatihan ini akan mendapatkan 'Certificate of Fraud Prevention & Deterrence in Government™' dari LPAI™-LPMSP™ sebagai bukti kompetensi & komitmennya terhadap pencegahan kecurangan di lingkungan institusi pemerintah & BUMN/D. *Sertifikasi pelatihan ini sedang dalam proses untuk mendapatkan pengakuan dari BNSP (Badan Nasional Sertifikasi Profesi) • Training Kit, Gandaan Materi + Soft Copy, Konsumsi selama pelatihan (makan siang & 2xcoffee-break)
Informasi & Registrasi	<p><u>LPMSP®</u></p> <p>Lembaga Pelatihan Manajemen Sektor Publik</p> <p>Wisma 46 Lt.48, Jl. Jenderal Sudirman Kav.1, Jakarta 10220</p> <p>Tel: 021-5748889 Fax: 021-5748888 HP:085779877879 SMS/WA: 08815608163 Email: LPMSP.info@gmail.com</p>